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火事場泥棒 韓国は「敵」だ！ 2011/04/20 09:04 

 竹島近海に新たな海洋基地建設？ 

  

  ふざけるな、支援金も受け取るな！ 

  日本は今すぐ政権交代して国を守れ 

  
 東日本大震災のどさくさ紛れに、韓国が竹島の実効支配強化に向けて、新たな「総合海上科学基地」を近海洋上に建設、201
3年の竣工をめざして300ウオン（22億円）の予算で間もなく基礎工事に着工する、との報道が2週間ほど前にありました。これ

に対し、政府は松本剛明外務大臣ではなく、佐々江賢一郎外務事務次官が駐日大使を読んで口頭で抗議しただけです。 
  
 承知の通り、韓国は竹島はおろか、日本海の名称まで「東海」だとして、世界中で執拗なキャンペーンを繰り広げており、従来

のような生ぬるい対応では韓国の日本侵略が加速しそうな勢いです。こうした中で自民党・領土に関する特命委員会が韓国に抗

議、施設建設中止を申し入れ、閣僚級の協議も提案しましたが、あっさりと拒否されています。 
  

竹島奪還作戦のワッペン  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 韓国は、東日本大震災の発生直後は災害支援に積極的に取り組む姿勢を見せていましたが、文科省が中学校の地理・公民

の検定結果を発表、全ての教科書で「竹島は日本領土」という記述が復活したと報道されたとたんに、反対・抗議の大合唱とな

り、これに対抗しての措置であるかのような報道も一部でされています。 
  
 しかし、実際は以前から準備してきて既に予算まで決めてあったものを、教科書検定にあわせて発表しただけ、と言うのが事実

でしょう。火事場泥棒とはまさにこの事です。いまの菅内閣・民主党政権が支那中共や北朝鮮、韓国などの特定アジアに対して、

異常に「媚びる」外交を展開してきたのは承知の通りです。  
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 産経新聞4月5日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 その たるものは、尖閣沖で海上保安庁の巡視船に体当たりした支那漁船の船長を、逮捕したのもつかの間、無条件で釈放

してしまったことです。いまの内閣は国会答弁でも、竹島について韓国の「不法占拠」とは決して言わず、「法的根拠のない状態

の支配」などと繰り返し答弁するありさまです。 
  
 自衛隊の過半数を災害派遣して、国防が手薄になった隙をついて、支那中共、ロシア、韓国は露骨に日本侵略を加速させてい

ます。それについて、何一つ断固とした態度表明、対応を明らかにしていません。ここまで反日政権の本音があからさまになった

以上は、日本軍は一刻も早くこの政権を打倒して、国益重視の救国内閣をつくらねば、日本という国は自ら溶解してしまいそうで

す。  
  

 
竹島不法占拠問題 韓国政府に抗議(2011.4.14)  

  
 既に、菅内閣の存在自体が、災害や原発の復旧の障害になっていることは多くのマスコミ・識者が指摘しているところです。加

えて 近は与党・民主党からも菅ではダメだ、という声が主流となりつつあり、いま内閣不信任案を提出すれば衆議院でも可決

出来る見通しが強まっています。いま内閣が代わっても、プラスになることは山ほどあっても、マイナスになることは一つもありま

せん。 
  
 今回の大震災に当たって、民間は、日本人は実によく頑張っています。日本という国がいかに大切であるか、自衛隊の存在が

これほど頼もしく認識されたことは過去になかったでしょう。これから普及・復興には長い道のりが待っていますが、その間、国を

否定し、自衛隊を「暴力装置」呼ばわりした内閣に、日本を任せるわけには行きません。 
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 いまこそ、日本が好きな日本人による、日本人と日本という国のための政治を行う集団が日本の政治を取り戻す時です。災害

と原発対応が一巡してから、などという呑気なことを言っている時間はありません。外国人から献金をもらったり、民団の支援を

受けて当選した国籍不明の集団には、もう日本の政治を任せてはいけません。決断の時はいまです。「内閣不信任案」を提出す

べきです。  
  

 
 産経新聞4月13日5面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
【関連ニュースリンク】 
  
・地理、公民で竹島、尖閣記述増 脱ゆとりでページ数２５％増 
・韓国、竹島不法占拠を強化へ 「震災支援とは別」日本の教科書検定へ対抗 
・韓国、竹島近海の海洋研究施設入札を公告 工事強硬なら新たな外交問題に 
・枝野氏、北方４島と竹島は「法的根拠ない状態の支配」 「不法占拠」は避ける 
・竹島「天地がひっくり返っても、われわれの領土」韓国大統領 
・韓国大使が「竹島」明記に直接抗議 外相「受け入れられない」と反論 
・「竹島への攻撃は日本への攻撃」…でも安保適用外 松本外相が見解 
・韓国、竹島の海洋基地建設へ 今月中にも基礎工事着手 
・自民特命委、竹島問題で韓国に抗議 施設建設中止を要求 閣僚級協議も提案 
・韓国の義捐金 20％を被災地に、70％を“独島守護活動”に  

  

 
【村田春樹】震災から見える地方分権の 

問題点と自治基本条例[桜H23/4/19]  
  

-----------------------------------------------------------------------    

小泉進次郎 ＧＪ !!!
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20110409 すごいやんか、三重。 

弁天山公園にて小泉進次郎氏応援演説  
sakuraraさんにテキスト起こしが掲載されてます。 

  
----------------------------------------------------------------------- 

復興の狼煙 

ポスタープロジェクト 

  
 素晴らしいサイトです。クリックでHPへ。 
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2011/04/20 09:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
石原都知事に5団体意見書、計画店休日にも言及 
 
 全日遊連、日遊協、同友会、余暇進、PCSAのホール5団体は4月18日、先に4選を果

たした石原慎太郎都知事に対し、5団体のトップ連名による意見書を提出した。 
 
 意見書は4月10日の都知事選勝利を受けて開かれた記者会見での発言に対するも

の。席上、石原都知事は、「パチンコ屋がやってる電力の消費は450万キロワット。福島

の原発が供給している電力とほとんど同じ」などと発言していたが、5団体トップは、東京

電力管内にある約4000店舗のピーク時の 大使用電力でも約84万キロワットであり、

今夏想定される 大使用電力6000万キロワットに対して1.4％にとどまっていることを意

見書の中で説明。 

 
 その上で、今夏の電力不足に対応するため、照明・空調等の節電対策の強化に加え、

東電管内での計画的店休日の設定に向け現在協議中であることにも言及した。 

 
 さらに被災地への各種ボランティア活動に力を注いでいることや総額20億円を超える

義援金を集める予定にあることにも触れながらパチンコ業界の現状の取り組みに強く理

解を求めている。  

 
http://www.adcircle.co.jp/greenbelt/news/contents/4404.html 
 
・やはり「石原都知事」の一喝は効いている(^^；。  

 

2011/04/20 10:26Commented by causal さん 

 花うさぎざん お早うございます。 

 
<被災地への各種ボランティア活動に力を注いでいることや総額20億円を 
 超える義援金を集める予定にあることにも触れながら...  
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・さすがは特亜の優秀民族。やる事が違います。 
 義捐金を集める予定。予定? 予定? 予定? 
あの反日企業ソフトバンクの孫が売名行為?かどうかは知らぬが 
 100億の義捐金を送ると発表したのは4/3。 
 TOO LITTLE TOO LATE 世界の潮流に遅れまいとの涙ぐるしい努力。 
 いやはや、頭が下がります。 

 

2011/04/20 11:03

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
どうも私は生理的に朝鮮半島人は嫌いですね。 

仕事で付き合う人もいますし、立派な方もいるのですが、戦後の反日教育で踊らされるが

ままに反日行動を起こす隣人なんて何で好きになります？ 

 
政府、外務省も売国奴ですから、竹島乗っ取りを企てるば韓国に、在日大使を呼んで抗

議だと何て甘ちょろい！！！  
松本外務大臣は伊藤博文の末裔だとか、何と嘆かわしいことやら。産経新聞を侮辱もし

たでしょう。 

 
海上自衛隊を出して、ドンパチやらないと既成事実で国際的にも御終いになるでしょう。 

 
尤も、空き菅内閣はそれが狙い目なんでしょう。だから府死人案で引きずりおろさないと

駄目です。 

 
ＰＳ）花うさぎさん、私が感じるに、ご貴殿のブログは政府・犬ＨＫの誰かが観測していて、

政府や犬に都合の悪い軽度の不都合の書き込みがあると、どうも証拠隠滅を図っている

様な気がします。例えば、犬ＨＫの原発30km望遠撮影はどなたかが、ジャーナリストな

ら原発現場で撮影しろ！と言われてましたので恥ずかしく思って「30km離れての撮影」と

いうテロップは今はありませんね。 

 

 

2011/04/20 11:08

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
蓮舫 節電の事業仕分けしろといいたい。 

 
結論は誰が見ても、パチンコ 段階的縮小 いずれ、廃止となぜ、いえないのでしょう。 

 
東京ドーム 4万キロで、使うなですよ。 
 
パチンコ：８４万ｋｗ 

 
地下鉄：３６万ｋｗ・・・これは、必要なんですね。 

 
自販機：２６万ｋｗ  

 

2011/04/20 11:09Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
人も国も長い付き合いでわかることがありますね。 
アメリカなど、北海道においてクラーク博士の協力もあれば、ハワイを侵略したり、大東亜

戦争で日本と戦ったり、今回震災で助けてくれたり。 
問題はあっても、中国 朝鮮なんかと比べれば信頼できるいい国ですね。 

 
それに比べ朝鮮は長いお付き合いで日本の敵確定ですね。菅と同じで無能な味方ほど

危ないものはありません。 

 
在日に帰ってもらい。竹島を返してもらい。縁を切りたいですね。 
パチンコも日本からなくしたい。 

 
こうなったのも日本が腐っているからでしよう。 
アメリカの押し付けた現憲法も破棄して日本にあう憲法が欲しいです。そうなれば朝鮮な
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んかに負けません。  

2011/04/20 11:14Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
韓国のやり方には、本当に腹が立ちます。今回の件も戦後の混乱に乗じて李承晩ライン

を 勝手に引いて竹島を盗り込んだやり口と同じです。 

 
承晩ラインhttp://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%9D%8E%E6%89%BF%E6%9
9%A9%E3%83%A9%E3%82%A4%E3%83%B3 を忘れるな！ 
これに違反したとされた漁船（主として日本国籍）は韓国側による臨検・拿捕・接収の対象

となり、銃撃され殺害される事件が起こった。 
韓国による日本人抑留者は3929人、拿捕された船舶数は328隻、死傷者は44人を数

えた。漁船は没収。 
李承晩ラインの問題を解決するにあたり、日本政府は韓国政府の要求に応じて、日本人

抑留者の返還と引き換えに、常習的犯罪者あるいは重大犯罪者として収監されていた在

日韓国・朝鮮人472人を収容所より放免して在留特別許可を与えた。また、韓国政府は

日本人抑留者の返還と引き換えに、日本政府が摘発した韓国人密入国者の強制送還を

拒否するとともに日本国内に解放するよう要求した。 

 
韓国は敵国だ。何が韓流だ、ふざけるな!! です。 
日本は竹島に関することを世界中に広報するべき。韓国の様に捏造する必要は有りませ

ん、事実をありのままに言えばいいのです。プロパガンダに負けるな。 
韓国への一切の経済的、技術的支援を止めよ 
パチンコ全廃 
特別永住許可取り消しの法整備 
朝鮮総連と民団への破壊活動防止法の適用 
自衛隊を倍増し、対馬に部隊を配備せよ 

 
先ず、獅子身中の虫、反日日本人を駆除すること。  

 

2011/04/20 11:21Commented by しばりょう さん 

韓国と台湾の違い、今回の震災で はっきりしました。 

 
台湾130億 貨幣価値が違う中、凄い数字です。 
 
中国の脅威を受けているのも、同じ。 

 
良い友だちでいたいですね。  

 

2011/04/20 11:26Commented by hatchan さん 

causal さん おはようございます 
 
＞あの反日企業ソフトバンクの孫が売名行為?かどうかは知らぬが 
 
スマトラ地震、津波支援で韓国は５０００万ドルと約束したが、実際支払ったのは３００万ド

ルにもならず。、、、、、、、 

http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1019397010 
 
という例が有ります。民族性は一代や二代で変わるものとは思えません。  

 

2011/04/20 11:28Commented by yohkan さん 

 
タケシマ作戦のワッペン、掲載ありがとうございます。 

 
とにかく腹立ちますよね、韓国の態度。でも国境を接する外国なのだから、多少の摩擦は

あって当然。一番腹立たしいのは、腰抜けの現内閣です。「国益重視の救国内閣を作ら

ねば、わが国は溶解してしまう」貴お言葉通りです。頭から湯気立てて怒っている国民は

燃料棒です。われわれが爆発すると怖いぞ！と云いたいです。  

 

2011/04/20 11:54Commented by tettui さん 

yohkanさん 
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私は羊羹が好きです！ yohkannさんの作品も好きです！ 
近隣諸国とは、多少の摩擦があるのが当然であって、それをうまく利用しつつ自国の国

益を擁護することが外交・防衛に求められます。 
今の日本にこの視点が欠けていることが悔しくてなりません。 

 
竹島奪還を目指して頑張りましょう。 

 
花うさぎさん 

 
「復興の狼煙ポスタープロジェクト」良いできじゃないですか？ 
素晴らしい！ 
何者も恐れず日本男児の立ち姿ほれぼれします。 

 
小泉進次郎氏の演説も素晴らしい！ 
被災地以外の地域の人は、自粛するよりもいつものようにお金を使いましょう、何時も以

上にお金を使って、元気を出して行きましょう！ 

 
 
 
 
 
 
 

2011/04/20 12:07Commented by kazuyui さん 

自治基本条例の問題点は、以前から指摘されていますが、対抗するのが難しいのが現

実です。 
サヨクはうまく法的に関与して来ますし、一般市民の方の知識ではとても対応できないで

しょう。 
サヨクは無法者などではありません、可能な限り都合よく解釈し、法律をうまく利用するこ

とができる知的集団です。ただ、都合が良過ぎてキチガイに思うことは多々ありますが、

基本は法律をうまく利用する輩です。 

 
そんな中で村田さんを始め皆様の地道な活動あっての辛うじて現状維持ではないでしょう

か。 
保守系団体の組織的かつ資金的な結集が急務なような気がしてなりません。 
ここの読者の方は、特亜の実態、国内の反日勢力の暗躍とその資金源なども大体知って

はいるが、それと戦う方法が解らず悩んでいるという方が多いのではないでしょうか。 
その勢力と戦って駆除、除去出来ない限り、結果的に見て我々は負けている現実を認識

し、其れらしい文句の数々もガス抜きに過ぎないという現実を認める時が来たのかも知れ

ません。 
皆さん同じ悩みを抱えているのではないかと思いますが… 
震災の復興の道筋を誤れば、祖国再建どころか復旧も出来ないですから。  

 

2011/04/20 12:08Commented by katachi さん 

現なりすまし政府への責任追及しなければ、日本はこのまま見逃すわけには行かない。 
何もしない事は認めたことになり、北方領土・尖閣が侵略OKのサインとなる。 
尖閣で国民は、現政府を信用していない。 
大地震の段取りも不審な動きで混乱させた。 
何から何まで、なりすまし政府は、検証の対象になる。 
是ほど見張られる政権は、戦後無かった。 
それほど国民が危険視している事である。  

 

2011/04/20 13:07Commented by nokotan さん 

to 花うさぎさん 
 
あのビデオは日本中の方に是非、見て欲しいです。そして国のあり方を反省してもらいた

いです。 

 
自分も含めて日本人のうかつさ、ノー天気さに呆れてしまいます。警察、公安が取り締ま

るのはひょっとして日本人じやないでしょうか？少なくとも上層部は在日とグルで美味しい

思いをしてきたようです。韓国、台湾でパチンコ規制ができて日本にできないのは、コリア
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系議員の存在に加えて売国議員や警察及び公安が彼らに取り込まれているからでしょ

う。愛国心、道徳心を無くした国の姿で、なんとかせねばなりません。  

2011/04/20 14:14Commented by causal さん 

To hatchanさん ご返信有難うございます。 
>スマトラ地震、津波支援で韓国は５０００万ドルと約束したが、実際支払ったのは３００万

ドルにもならず。、、、、、、、 
>という例が有ります。民族性は一代や二代で変わるものとは思えません。 
 
まさに各国の顔色を窺い参加表明はしてみるもほとぼりが醒めた頃、手の平を返す「民

族性」が窺えますね。援助・支援にもその事を利用して他国から非難されまい、あわよくば

称賛を勝ち得たいとして心がこもっていない証拠 
ですね。 

 
さて、TVの番組表で地上波、BSを問わず韓流ドラマなるものが氾濫しておりますがこれ

は韓国の国策で経費まるがかえで電波を占領していると聞いた 
事がありますが如何でしょうか。 

 
韓流ドラマファンがドラマの撮影地をめぐり、かの国で毒牙にかかり行方不明となったニュ

ースがありました。作られた韓流ブーム。それに乗った 
メディア、罪は深いです。 

 
 
 

 

2011/04/20 14:41Commented by からす さん 

石波氏！、自民党！ 
日本人！・・・・近隣国の長年の領土侵犯にいよいよけりをつける時がきたのではないでし

ょうか？ 
仁侠映画，大東亞戦争など我慢の後は行動あるのみと思います。 
今，震災で苦しいときにこそ日本人の矜持誇り道徳民族の意思を示したいてころです。石

波さん！明確で腰の座った国家の意思を韓国だけでなく世界に発信してください。菅政権

を気にする必要はありません。 

 

 

2011/04/20 14:42Commented by okasan6043 さん 

いつまで続くのか「公職・教職追放」の影響。 
やっぱり、アメリカの占領政策はきつい。 
今頃アメリカも「やりすぎた！」と後悔して 
いるかも・・・ 

 
自虐史観、日教組、マスコミ等全てがその影響。 
アメリカの占領政策のまま 
根底は「日本人の心を無くせ」 

 
それにしても、朝鮮人はヒドイものだ。 
シナ・朝鮮・（ロシア）とは国交断絶。 
これしかないでしょう！ 

 
●統一地方選挙 
 
 統一標語 
 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 

 
 ※「民主党＝落選」というのが常態になって来ています。 

  そこで、本当は民主党でありながら、無所属という 
  通名（詐欺・ゴマカシの名前）で立候補する者が 
  増えています。気を付けましょう！  

 

2011/04/20 14:43Commented by heartail さん 

もーホントに！！！テレビで韓国芸人や韓国ドラマが映るたびに腸が煮えくり返る思いで

す。異常ですよ、自国の領土が侵略されている重大な事実を国民に知らせず、平然とドラ 
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マながすなんて！ 

 
ＮＨＫはじめテレビ局はすべて腐ってる！ 
国民の電波を悪用して国民を騙している売国奴集団としかいいようがありません。 

 
 
ところで 
＞小泉進次郎 ＣＪ！ 

 
ＣＪって、なんの略ですか？ 

 
いつもながらなかなかスバラシイ！頼もしい演説です｡ 
私が地元民だったら絶対「すずき英敬さんに一票！」 
（動画の 後の司会者の言葉がおかしいｗ進次郎に握手を求めに 
来る人だかりを前に「気をつけてください、ここで事故がおきたら 
大変なことになります」って。確かにそうだが（笑）） 

 
…って、しっかり当選されてましたね！http://eikei.jp/ 
 
私はＧＪだと思いましたｗ 

 

2011/04/20 14:47

Commented by yohkan さん 

To tettuiさん  
To 花うさぎさん 
 

>私は羊羹が好きです！ yohkannさんの作品も好きです！ 
 
ありがとうございます。あたしも羊羹好きです。共食いです。 

 
>竹島奪還を目指して頑張りましょう。 
 
何たって自国の領土なんですから。われわれ日本軍ブログ仲間で竹島に遠足に行って、

そのまま奪還してしまいたいです。 

 

2011/04/20 15:53

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
>親・国が行くなと…留学生、日本敬遠４３３０人 

という記事が読売新聞のWebサイトに出ているのですが、その中の気になる部分は、 
>留学生の多い私立大では経営への影響を懸念する声も上がっている。文部科学省は、

災害救助法が適用された宮城、岩手、福島の各県などに居住する国費留学生について、

本国からの航空券を無償給付することを決めた。 

 
つまり、文科省の天下り先である私立大学がつぶれてしまっては困るので、留学生をかき

集めている‥という図式が浮かび上がってきます。 

 
そもそも、少子化が進んでいることがわかりきっているのに、新設の大学を認可する文科

省（当時は文部省）の姿勢に問題があったのですが、結局は、天下り先の確保なのでしょ

う。何しろ大学の教授などは、基本的に教員試験などはありませんからね。  

 

2011/04/20 16:20Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん こんにちは。 
 
＞TOO LITTLE TOO LATE 世界の潮流に遅れまいとの涙ぐるしい努力。 
 
世間の目を気にして「イヤイヤ」ながら、という感が否めないですね。 

 
間髪入れずに「ドカーン」と表明すればよかったのに(^^；。 

 

2011/04/20 16:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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>海上自衛隊を出して、ドンパチやらないと既成事実で国際的にも御終いになるでしょう。

 
結論はそれだと思います。日本の決意と覚悟を行動で示さないと。 

 
>「30km離れての撮影」というテロップは今はありませんね。 
 
そうですか？それは私の書き込みだと思いますが、 初から非常に違和感があったもの

で。 

 
NHKの職員の平均給与は1700万円、世界一なんですよ。何はるか後方でリスクもとら

ずにバカやってるのか？不思議だったのです。 

 
全員、50％カットが当たり前です。  

2011/04/20 16:26

Commented by causal さん 

無断転載お許しを。 
花うさぎさん 今日は。 

 
東日本大震災で米軍が展開した「トモダチ作戦」に参加したトス空軍大佐（沖縄県・嘉手

納基地所属）が１５日、米ワシントンの記者団と電話で会見した。仙台空港上空を飛行

中、浜辺で木を並べた「ＡＲＩＧＡＴＯ（アリガトウ）」の文字に気づき、日本人の感謝の心に

感動したと振り返った。 

 
「ＡＲＩＧＡＴＯ」を目にしたのは、任務終了間際の４月３日。米軍機で同空港に着陸しようと

した際、長さ数メートルの木を滑走路近くの浜辺まで引きずっていく人が見えたという。文

字は着陸時にしか見えない場所だったといい、大佐は「苦境にあって懸命に働いている

人たちが、我々に感謝を伝えようと時間を割いてくれた。逆に日本人への感謝がこみ上げ

た」と語った。（ワシントン＝村山祐介） 

 
このメッセージを書いたのは宮城県名取市出身のmixiユーザーのチコさん。震災時東京

にいたチコさんはすぐに実家のある名取市に戻り、被災地の惨状を目の当たりにしたとい

います。 
砂浜に向かいました。震災前からお気に入りだった、仙台空港へアプローチする飛行機

が目の前で見えるポイントへ移動する。 

 
しばらく待ってると、水平線の向こうからまたしても「コンバットシャドウ｣２機がやってきて、

手の届きそうなところを飛んで行って着陸したので間違いないと確信。 

 
「よっしゃ!!ここだな!!｣っとわかったので、そこらじゅうに落ちてる木片を使って、空から見

えるようにでっかく「ARIGATO｣と書いときました(笑) 
 
いびつだし、下手くそだからわかってくれるかはわからないけど、まあ、いい自己満足には

なったよ（笑） 

 

2011/04/20 16:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>結論は誰が見ても、パチンコ 段階的縮小 いずれ、廃止となぜ、いえないのでしょう。 
 
歯がゆいですね。 

 
今日の在特会は全面中止・廃業しろ！だったので胸がスカットしました。 

 

2011/04/20 16:29Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>在日に帰ってもらい。竹島を返してもらい。縁を切りたいですね。 
>パチンコも日本からなくしたい。 
 
随分とスッキリして良い国に替わるでしょう。 

 
>アメリカの押し付けた現憲法も破棄して日本にあう憲法が欲しいです。そうなれば朝鮮

 

11火事場泥棒 韓国は「敵」だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2250706/



なんかに負けません。 

 
はい。是非、早急にそうしましょう。我々の手で(^^)。  

2011/04/20 16:29

Commented by nokotan さん 

[東京電力] 平成20度 原子力総合防災訓練 [福島第一原子] 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14197957 

 
ニコ動政治 デイリー マイリスト ランキングで2位に上っています。  

 

2011/04/20 16:42Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>今回の件も戦後の混乱に乗じて李承晩ラインを 勝手に引いて竹島を盗り込んだやり口

と同じです。 

 
そうですね～。 

 
>先ず、獅子身中の虫、反日日本人を駆除すること。 
 
はい。あらゆるジャンルに潜んでいますから、徹底的に駆除しないと、いつの間にかゾン

ビのごとく甦りますよ。 

 

2011/04/20 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>台湾130億 貨幣価値が違う中、凄い数字です。 
 
これは凄いですよ。 

 
あそこもマスコミは80％が国民党系なのに、よくぞここまでやってくれたものです。 
 
>良い友だちでいたいですね。 
 
御意(^^)。  

 

2011/04/20 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>タケシマ作戦のワッペン、掲載ありがとうございます。 
 
素晴らしいワッペン、本当に感謝です(--)。 
 
>われわれが爆発すると怖いぞ！と云いたいです。 
 
その爆発がないから徹底的に舐められているのです。やるときは逃げずに打って出ない

といけません。 

 

2011/04/20 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。 
 
>「復興の狼煙ポスタープロジェクト」良いできじゃないですか？ 
>素晴らしい！ 
 
いいですよね。画像の掲載許可願いを出したのですが、返事がまだなかったのでスクリー

ンショットでＨＰの紹介にとどめました。完璧なプロの仕事です。 

 
>小泉進次郎氏の演説も素晴らしい！ 
 
これでまだ29才（あれそろそろ30かな）というのですから、凄いですね。本当に将来が楽

しみです。  
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2011/04/20 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>基本は法律をうまく利用する輩です。 

 
組織が出来ているので一般人が無関心のうちにどんどんやってきたという歴史ですね。 

 
＞かつ資金的な結集が急務なような気がしてなりません。 

 
そうなんですが、何故か逆に分散して皆が金欠病なんですよ。 

 
>震災の復興の道筋を誤れば、祖国再建どころか復旧も出来ないですから。 
 
ご指摘のとおりです。 

 

2011/04/20 16:53

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>是ほど見張られる政権は、戦後無かった。 

>それほど国民が危険視している事である。 
 
はい。ですから何が何でも「辞めない」「選挙しない」でこのままズルズルと、を狙っている

のです。 

 
早急に不信任案を出さないと手遅れになりそうです。 

 

2011/04/20 16:56

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>あのビデオは日本中の方に是非、見て欲しいです。そして国のあり方を反省

してもらいたいです。 

 
石破さん、良かったですね(^^)。 
 
>警察、公安が取り締まるのはひょっとして日本人じやないでしょうか？ 
 
在特会への云われなき弾圧を見ればそのとおりですよ。 

 
＞コリア系議員の存在に加えて売国議員や警察及び公安が彼らに取り込まれているから

でしょう。 

 
あとマスコミも、なんです。韓国がパチンコを廃止できたのはマスコミのキャンペーンから

ですよ。えらい違いです。  

 

2011/04/20 16:57

Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。 
 
>石波さん！明確で腰の座った国家の意思を韓国だけでなく世界に発信してく

ださい。菅政権を気にする必要はありません。 

 
はい、自民党はどんどん発信すべきですね。  

 

2011/04/20 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。 
 
>根底は「日本人の心を無くせ」 
 
見事に成功しましたね。今どき「忠義」といっても「なに、それ？」でしょう(^^；。 
 
>シナ・朝鮮・（ロシア）とは国交断絶。 
>これしかないでしょう！ 
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できればそうしたいですよ。 

 
> 統一標語 
> 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 
 
皆さん、書いてくれているのでかなり普及したでしょうね。  

2011/04/20 17:03

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>ＮＨＫはじめテレビ局はすべて腐ってる！ 

>国民の電波を悪用して国民を騙している売国奴集団としかいいようがありません。 
 
おお～、いいですね(^^)。 
 
>＞小泉進次郎 ＣＪ！ 
 
あちゃ～、ＧＪの間違いです、あわてていたもので。先ほど訂正しました(--)。 
 
>…って、しっかり当選されてましたね！http://eikei.jp/ 
 
統一地方選前半戦のハイライトでした。フランケンシュタイン幹事長、顔色真っ青でした

ね。  

 

2011/04/20 17:06

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkan さん  
 
＞われわれ日本軍ブログ仲間で竹島に遠足に行って、そのまま奪還してしま

いたいです。 

 
その場合は準備するものがありますね。ピストル、機関銃、手榴弾、ドス、バズーカ砲…。

持てるかな～(^^；。 
 
 

 

2011/04/20 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>文科省の天下り先である私立大学がつぶれてしまっては困るので、留学生をかき集め

ている‥という図式が浮かび上がってきます。 

 
おお～なるほど、結局は自分の天下り先確保でしたか？ 

 
>何しろ大学の教授などは、基本的に教員試験などはありませんからね。 
 
あれ、そうだったのですか。結構お手軽なんですね(^^；。 

 

2011/04/20 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>いびつだし、下手くそだからわかってくれるかはわからないけど、まあ、いい自己満足に

はなったよ（笑） 

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
そうだったのですか？  

 

2011/04/20 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん 
 
＞ニコ動政治 デイリー マイリスト ランキングで2位に上っています。 
 
がははははは。何とも皮肉ですね。  
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2011/04/20 18:09Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
小泉進次郎の動画、ありがとうございます。 

借用させていただきました。 

 
相変わらず、良い事言いますね。 
早く政権について、活躍してもらいたいものです。  

 

2011/04/20 18:18Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
竹島に関しては、昨日の参議院外交防衛委員会で、宇都隆史議員も質問しておられまし

たが、民主党関係者はかたくなに「不法占拠」という言葉を使いませんね。何か密約でも

あるのでしょうか。 
おまけに抗議したのかという質問にも「適切に対処している」挙句の果ては「お答えを控え

させていただきます」…やれやれ、これが外務大臣の答弁とは情けなや＞＜ 
本当に松本氏は伊藤博文公の子孫なのでしょうか。 

 
それから、阿比留氏の著書買いました。 
「民主党政権はあまりに幼く能力不足であり、政権交代はまだ早過ぎたのだ」とあります

が、民主党が寄せ集めの選挙互助会である限り、これ以上の成長は望むべくもなく、「早

過ぎた」と言うより「無理だった」あるいは「無謀だった」と言うべきなのかもしれません。 

 
 

 

2011/04/20 19:29Commented by hatchan さん 

To causalさん  
>さて、TVの番組表で地上波、BSを問わず韓流ドラマなるものが氾濫しておりますがこ

れは韓国の国策で経費まるがかえで電波を占領していると聞いた 
>事がありますが如何でしょうか。 
 
電通絡みでやっているらしいですね。 
成田電通元会長 京城（ソウル）生まれ 
旧制京城中学校3年までソウルで育ち、鉄道員の父親の転勤に従って朝鮮半島を転々。 
1945年に母親ソメの実家佐賀県神埼郡(現神埼市)千代田町へ移住。 
何故母親の実家に引き上げてきたのだろう？父親の実家は何処なんだろうと疑問が湧い

てきます。  

 

2011/04/20 20:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>小泉進次郎の動画、ありがとうございます。 
>借用させていただきました。 
 
どうぞどうぞ(^^)。 
 
>早く政権について、活躍してもらいたいものです。 
 
はい。彼には希に見られる「カリスマ性」がありますよ。 

 

2011/04/20 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>民主党関係者はかたくなに「不法占拠」という言葉を使いませんね。何か密約でもある

のでしょうか。 

 
民団に命令されているのでは？ 

 
>それから、阿比留氏の著書買いました。 
 
おっ、ありがとうございます。 
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>早過ぎた」と言うより「無理だった」あるいは「無謀だった」と言うべきなのかもしれませ

ん。 

 
これは賛成です。「無謀だった」に一票です(^^)。  

2011/04/20 20:32

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。  
 
>電通絡みでやっているらしいですね。 

 
その通りだと思います。 

 

2011/04/20 21:34

Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
＞かつ資金的な結集が急務なような気がしてなりません。 

> 
>そうなんですが、何故か逆に分散して皆が金欠病なんですよ。 
何か妙案ございませんか… 
出来る限りの協力したいですし、非常にまずい方向に行っていると思いますから。 
どうにか組織的な有効な活動が出来ないものかと…。  

 

2011/04/20 22:14Commented by しばりょう さん 

東電労組、悪魔の集団。よく、選挙にでますね。 

 
元発作業員は、人間扱いされていない、労組は、労働者、弱者の味方。大きな間違いで

す。この震災で、頼りのなる集団、頼りにならない集団 よく分かりました。 

 
民主党の化けの皮がはがれました。修復不能ですね。 

 
自民党、頑張れ、倒閣ですよ。  

 

2011/04/21 03:06Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
桑田氏のブログ（http://kuwatadiary.seesaa.net/）によりますと、 
「防人を励ます会」のドリンク募金は、１５０万円を超えたそうです。 

 
また、桑田氏のブログの中で、「花うさぎさんのブログで告知していただき、たくさんの方に

ご支援をいただいた」と、感謝のコメントがありました。 

 
来週２６日に市ヶ谷で贈呈するそうです。 
次のステップは、それからになりそうですね。  

 

2011/04/21 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。 
 
>出来る限りの協力したいですし、非常にまずい方向に行っていると思いますから。 
 
そうなんですよね。論客揃いで自己主張がつよい人達ばかりですから、僅かな路線の違

いや行動手法について、「団結のために譲り合う」という寛容の精神が希薄なのかとも思

いますね。 

 
もっとも私自身も「小林よしのりは許さない」というくちなので、人ごとではないのですが(^
^；。 
 
>どうにか組織的な有効な活動が出来ないものかと…。 
 
一般の草の根と言われる人達の方が遥かに大人ですよ。頑張れにも行動する保守にも、

参加できるときは参加すると言う人は多いですから。 

 
本当にこればかりは、それぞれのリーダーが話し合いで連携を取ってもらうしかないでし

ょう。 
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2011/04/21 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>東電労組、悪魔の集団。よく、選挙にでますね。 

 
今朝の産経五面ンい「東電ブランドひた隠し」という統一地方選の記事が掲載されていま

すが、組織内候補14人中、8人が民主党候補だそうです。絶対落としましょう。 
 
>この震災で、頼りのなる集団、頼りにならない集団 よく分かりました。 
 
おっしゃるとおりですね。 

 
>民主党の化けの皮がはがれました。修復不能ですね。 
>自民党、頑張れ、倒閣ですよ。 
 
日曜日は投票へ。「ちょっとまて、その無所属は民主化かも？」は名言ですね。 

 

2011/04/21 08:51

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「防人を励ます会」のドリンク募金は、１５０万円を超えたそうです。 

 
おお～それは素晴らしい！良かったですね(^^)。 
 
>感謝のコメントがありました。 
 
多少なりともお役に立てたなら嬉しいです。募金に応じてくれた皆さんに本当に感謝です

(--)。 
 
>来週２６日に市ヶ谷で贈呈するそうです。 
>次のステップは、それからになりそうですね。 
 
そうですか、写真を撮影して報告してくれるとありがたいですね。再開されたらまた頑張り

ましょう。 

 

2011/04/21 11:02Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>「団結のために譲り合う」という寛容の精神が希薄なのかとも思いますね。 
 
そうですか…実直故に不器用ということですかね。  

 

2011/04/21 12:03Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>そうですか…実直故に不器用ということですかね。 
 
それだけではないと思いますけどね。 

 
いつも言うのですが、保守は組織力、資金力、動員力では「左翼」を見習う必要があると

思います。 

 

2011/04/22 01:01Commented by creamsoda さん 

何で自分の国の国旗に「敵」とか「キルユウ」とか刺繍するのでしょうか？ 

 
攻撃対象が韓国なら韓国国旗をデザイン化してそれに「敵」とか刺繍するならわかりま

す。 

 
でも韓国人が日の丸燃やしたりしてるのを見ていい感じがしないように韓国の国旗であっ

ても汚い言葉を書いたりするのは控えたほうがいいという考えでしょう、だからといって自

分の国の国旗に攻撃の言葉を載せるのはセンスがないと思います。 
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アメリカ軍の「友」のワッペンのようにいい言葉を刺繍するのは歓迎です。  

2011/04/22 08:26

Commented by 花うさぎ さん 

To creamsodaさん おはようございます。 
 
>アメリカ軍の「友」のワッペンのようにいい言葉を刺繍するのは歓迎です。 

 
ご意見ありがとうございました。 

 
アメリカの「友」の反対の意味でポスターを使わせて頂いたのですが、ご指摘の部分はな

るほど、そういう見方も出来るのかと受け止めました。  

 

2011/04/23 11:11

Commented by mouffe さん 

追伸 
 少しだけ気になったので一言だけ。 
 To tropicassoさん がご投稿された文章のＰＳで 

 「私が感じるに、ご貴殿のブログは政府・犬ＨＫの誰かが観測していて」 
 とありますが、証拠隠滅を図られているかは私には、わかりませんが 
 少なくても現時点で公安、内調、自衛隊の防諜関係部署 
 （自衛隊は部署名までは、私の技術では解析できないのですが） 
 の３つの機関は、定期的にここにアクセスしています。 
 （ご丁寧に足跡も消していますが） 
 おそらく監視対象と見て間違いないでしょう。 

 
 少しＰＣに詳しい方は情報戦のためにも挑戦してみてください。 
 自衛隊を除くと、足跡の消し方が単純なので 
 すぐにわかりますよ（市販の本やweb上でも監視対象） 
 
 時の政権や我々の主義主張とは無関係に 
 国家が危険視する者は当然監視下におかれます。 
 まあそれでも私は結構だと思っていますし、皆さまも 
 とくに怖れないでしょうけれど（笑） 

 
 （花うさぎ様はご存知ではなかったのでしょうか…？）   

 

2011/04/23 12:04Commented by naughtysay さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
本当に韓国をこうまで「つけあがらせた」日本国・外務省も充分ワルイのだが・・・。 
さらにこれ、http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110420/plc110420100
60010-n1.htm  
 
ふざけるな～！！。とは言いながらも、我が国の在日という尊い「 
生き仏さま」総て、耳をそろえて朝鮮半島へ「返還」出来るのならば悪い取引ではないか

も・・・。 

 
外務省は口を開けば「中国を、韓国を刺激する事になる」という常套句を持出すけれど、

そいう配慮の方が我が国の「国益」に勝ると本気で思っているのでしょうか？。 
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